
Les Adjectifs Possessifs 

 

My motorbike is black. Ma moto est noire. 

Your sister is tall. Ta sœur est grande. 

His poney is young. Son poney est jeune. 

Her eyes are blue. Ses yeux sont bleus. 

Its bone is big. Son os est gros. 

Our friends are nice Nos amis sont gentils. 

Your uniforms are new. Vos uniformes sont neufs. 

Their neighbours are American. Ses voisins sont américains.  

 

 

 Différences avec le français : 

 

A la différence du français, l’adjectif possessif anglais s’accorde 

avec le possesseur, celui à qui « appartient » l’objet ou la personne.  

Ex : His bedroom is clean = sa chambre (à lui) est propre. 

Ex : Her bedroom is clean = sa chambre (à elle) est propre.  

Ex : Its bone is big = son os (au chien) est gros.  

 

En français, l’adjectif possessif s’accorde avec le nom qu’il 

accompagne :  

Ex : Sa chambre est propre = on dit « sa » (féminin) car le mot 

« chambre » est un nom féminin. 

Ex : Son vélo est neuf = on dit « son » (masculin) car le mot 

« vélo » est un nom masculin 

 

 



Exercices : les adjectifs possessifs 

 

 

 Relie l’image à la phrase qui convient :  

 

 
Possesseur              Objet 

 

 

 His eyes are blue. 

 Their eyes are blue. 

 Her eyes are blue. 

 

Possesseur     Objet 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Her baby is nice. 

 His baby is nice. 

 Your baby is nice.  

 


